



LOS NUEVOS CAMPEONES REGIONALES DEL AJEDREZ ESCOLAR.

## Calama y Antofagasta ganaron el regional escolar de ajedrez Sub14

La Región de Antofagasta tiene a sus clasificados para disputar la final nacional de ajedrez de los Juegos Deportivos Escolares 2024 (JDE).

Ajedrecistas de Calama y Antofagasta nos representarán en el nacional Sub14. Una eliminatoria regional que no tuvo muchas sorpresas porque a nivel femenino María Belén Carvajal Mendoza, re-

presentante de la Escuela Presidente Balmaceda de Calama, se tituló campeona, ratificando porqué es la mejor del país en su categoría, no solo a nivel escolar, sino que también federado. El podio regional de damas lo completaron Elisa Ipinza Céspedes del Colegio San Agustín de Antofagasta (2º) y Tiare Castillo Montenegro del Colegio Chuquicamata de

Calama (3º).

Mientras que en la categoría varones Gabriel Toro Bañados del Colegio Lidia Moreno de Antofagasta se tituló campeón, sacando pasajes para la final nacional. Andre Pérez Choque y Adiel Nava Torres, ambos estudiantes del Colegio Chuquicamata de Calama, completaron el podio de los mejores.

Los primeros dos clasificados -tanto en damas como varones- asistirán a la Final Nacional de los JDE 2024, a desarrollarse del 17 al 22 de octubre en la Región Metropolitana. En caso de que alguno de los clasificados no pueda viajar, su lugar será tomado por el jugador que finalizó en la tercera ubicación de la eliminatoria regional. 